

## POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

### **PRÉALERTE LEVÉE POUR LA VILLE DE SAGUENAY**

**Saguenay, le lundi 5 juin 2023** – Considérant l'état de la situation actuelle, la préalerte a été levée hier en fin d'après-midi pour la Ville de Saguenay qui avait été sollicitée pour héberger des résidents évacués en raison de l'important feu de forêt qui sévit dans le secteur de la ville de Sept-Îles. Rappelons que Saguenay était la quatrième ligne d'accueil des évacués après les villes de Port-Cartier, Baie-Comeau et Forestville. Si le nombre de personnes évacuées avait été maintenu à 10 000 comme dans les prévisions initiales, c'est à partir du 9 000<sup>e</sup> individu que Saguenay aurait accueilli des gens. Aucune personne ne s'est présentée à Saguenay puisque le nombre de 9 000 n'a pas été atteint.

L'aménagement du centre d'hébergement au Cégep de Chicoutimi qui avait été planifié par le Service de la culture, des sports et de la vie communautaire ne sera donc pas utilisé. Les coffres de mesures d'urgence seront quant à eux rapatriés et les lits de camp de la Croix-Rouge canadienne ont repris le chemin de l'entrepôt de Québec au moment de l'annonce de la levée de la préalerte.

Les huit pompiers de Saguenay et leur chef d'équipe qui sont allés prêter main-forte à leurs confrères de la Côte-Nord sont toujours sur place et au travail. Une rencontre de coordination avec la direction de Saguenay devrait d'ailleurs avoir lieu aujourd'hui en après-midi pour faire le point sur la situation.

La mairesse de Saguenay, Mme Julie Dufour, a mentionné : « Fidèles à leurs habitudes, nos employés ont répondu rapidement à l'appel pour se mobiliser et prêter assistance. Ils répondent toujours présents lorsque vient le temps d'aider la communauté! Nous les supportons et sommes très fiers d'eux! »

-30-

Source : Service des communications  
Tél. : 418 698-3350  
Ligne médias : 418 54MEDIA  
(418 546-3342)